

ビールの国で考えた

法学部生のうちにしておきたい

4つのこと

若手判事補が語る
学生時代・駆け出し裁判官時代・留学

【講演】

松岡佑美 (名古屋地方裁判所・判事補)

平成18年3月

京都大学法学部卒業

20年3月

京都大学法科大学院卒業

20年12月～21年12月

司法修習(大阪)

22年1月～25年3月

松江地方裁判所

25年4月～27年6月

神戸地方家庭裁判所尼崎支部

27年7月～28年7月

ルーベンカトリック大学に留学

28年7月～

名古屋地方裁判所



By Edgar Jimenez from Porto, Portugal (When in Leuven.) [CC BY-SA 2.0 (<http://creativecommons.org/licenses/by-sa/2.0/>), via Wikimedia Commons]



日時：2017年2月23日(木) 13時30分～15時30分

場所：北海道大学人文・社会科学総合教育研究棟 W203

主催 北海道大学法科大学院、北海道大学大学院法学研究科附属高等法政教育研究センター jcenter@juris.hokudai.ac.jp